

HAERING, UNTERGRUPPEN- BACH

130-jähriges
Jubiläum

Die Haering GmbH in Unterheinriet ist 130 Jahre alt und in der vierten Generation familiengeführt. Gegründet in Heilbronn als kleine Fertigungsmanufaktur, hat sich das Unternehmen zu einem „Vollsortimenter für hochwertige Beschichtungsstoffe für das Handwerk, den Handel und die Industrie“ entwickelt, so die Mitteilung zum Jubiläum. 140 Beschäftigte fertigen und vertreiben Farben, Putze, Kleber, Spachtel, Industrielacke, Wärmeverbundsysteme und – durch Beteiligungen – mineralische Baustoffe.

www.haering.de